



Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 712

Prix 170 200 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



Laforêt Valbonne vous présente, en exclusivité, un appartement 2 pièces à rénover avec balcon au coeur de Cannes La Bocca. Situé au troisième étage avec ascenseur, ce bien de 42 m² offre un agencement agréable. Il se compose : - D'un hall d'entrée avec placards - D'un séjour - D'une chambre - D'une cuisine indépendante pouvant être ouverte sur le séjour - D'une salle de bains avec WC Un balcon de 5 m² vient compléter l'ensemble. Les atouts : - Calme - Proximité immédiate des commerces, transports et services - Grand potentiel après travaux Ce 2 pièces représente une opportunité idéale pour un ...

Laforêt Valbonne is pleased to present, exclusively, a one-bedroom apartment with a balcony in the heart of Cannes La Bocca. Located on the third floor of a five-storey building, this 42 m² property offers a well-arranged layout. It comprises:

- An entrance hall with storage - A living room - One bedroom - An independent kitchen - A bathroom with WC A 5 m² balcony completes the property. Key features: - Immediate proximity to shops, transport, and services - Great potential after refreshing This one-bedroom apartment represents an ideal opportunity for a first-time purchase or a rental ...

LAFORÊT VALBONNE EXCLUSIVE PROPERTIES

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





